



"Sous les couleurs UCPV"

31 Mars 2025

Quatre podiums, deux victoires en VTT pour l'Union Cycliste du Puy en Velay.

Dimanche 31 Mars (VTT) - Le club "Energy Cycle Mozac" organisait une manche de la "Coupe AURA" de VTT en cross-country, sur un beau circuit tracé sur la commune de Volvic à Moulet Marcenat (Puy de Dôme). Départ dès 9 h 30 une quarantaine de "U15" s'élançaient sur un circuit roulant mais rendu glissant par les conditions climatiques. Avec un bon départ de Matthias Vidal Souveton gèrait parfaitement son premier tour et se présentait aux portes du "Top 10" avant la dernière grosse montée. Malheureusement, il perdait une dizaine de places à cause d'une panne de dérailleur. Sur une cinquantaine de partants parmi les "U17", Sacha Ollier était grand favori. Il restait au sein d'un groupe de quatre coureurs pendant deux tours, puis il lançait son attaque avant la bosse finale pour s'imposer avec 20 secondes d'avance. Dans cette même course, Evan Chabrilat devait abandonner sur casse de dérailleur, lui aussi, et Ethan Dufix poursuivait son apprentissage de la compétition en prenant la 38^{ième} place. En catégorie "U19", Louanne Michel faisait une solide course et terminait 2^{ième} du classement filles. Dans cette même catégorie, Timeo Armand prenait les devants dès le départ de la course pour ne jamais la quitter. Il s'imposait avec presque 2 minutes d'avance sur ses poursuivants ! Sacha Bert esquiva une chute et parvenait à se placer dans le "Top 10". Il confirmait ensuite sa très bonne forme du moment en prenant la 12^{ième} place scratch des élites et 3^{ième} des "U23", parachevant parfaitement cette course pour l'UCPV avec un quatrième podium !

Par ailleurs, se tenait la cyclo sportive "Corima Drome Provençale" à Montélimar. Fabian Gallé était engagé sur le parcours de 121 km. Piégé dans la première ascension il a dû cravacher pendant 50 km pour revoir le groupe de tête. Dans l'ultime ascension il parvenait enfin à se détacher et prendre de l'avance sur ses concurrents. Mais désavantagé par son gabarit de pur "grimpeur", il ne réussissait malheureusement pas à maintenir l'écart sur les 20 derniers km de plat. Au final il termine 4^{ième} au sprint sur près de 700 participants !

Dimanche 31 Mars (Route) - Le "Grand Prix Skoda" de Saint-Sorlin de Vienne (Isère), voyait quatre coureurs de l'UCPV prendre le départ pour cette course "Access" d'une distance de 58 kilomètres avec six passages sur d'une rampe de 150 mètres à 14 %. Fabrice Colly, Mathis Tallaron, Dorian André, Lucas Seux et Robin Lopez commençaient bien en se plaçant correctement en bas de la bosse du premier tour. Cependant le peloton se fragmentait rapidement, en raison des nombreuses accélérations provoquant des "cassures". La stratégie de course en était encore plus compliquée. Le vent, qui soufflait fortement, ne facilitait pas la tâche, augmentant la difficulté de chaque passage sur la rampe. Les coureurs ont dû faire preuve de détermination pour rester concentrés dans la compétition, dans ces conditions de course complexes. Tous finissaient cependant en milieu de tableau, au sein de divers groupes éparés.





